

# Dependerá de Pemex reducir costo de deuda

JORGE CANO

Para que Pemex vea una reducción en el costo de su financiamiento es necesario que demuestre resultados conforme a su plan de negocios, aseguró Luis Manuel Martínez, analista de Pemex en S&P.

Pemex es de las petroleras que paga intereses más altos debido a la incertidumbre asociadas a su desempeño.

“Pensar en una mejora en las condiciones de financiamiento dependerán de qué tanto la empresa vaya dando resultados respecto de su plan de negocios. El mercado va a estar muy atento hacia adelante y que el Gobierno siga dando señales de apoyo hacia Pemex”, comentó.

Recordó que al comienzo de 2019 Pemex tuvo problemas para refinanciarse debido al alto costo que debía pagar para obtener capital.

“Si compararas el costo de la deuda entre un bono so-

berano (de México) y un bono de Pemex, existe una diferencia en el costo de la deuda. Esa diferencia típicamente es el reflejo de la prima de riesgo que pide el mercado sobre la deuda de un emisor que coloca un bono.

“En los últimos meses el diferencial entre el costo de deuda del Gobierno federal y Pemex se fue aumentando, esto quiere que si Pemex hubiera emitido deuda el costo hubiera sido mayor”, explicó.

En el último mes la Secretaría de Hacienda realizó una aportación de 5 mil millones de dólares para repagar deuda que permitió que el diferencial de los bonos se redujera de 70 puntos base y con eso mejoró el costo del financiamiento para Pemex, expuso.

No obstante, aceptó que el costo del financiamiento de Pemex sigue siendo elevado a pesar del apoyo del Gobierno a la petrolera.